

Herrn Bürgermeister
Alfred Baxmann
Rathaus II
Vor dem Hann. Tor 1
31303 Burgdorf

Christiane Gersemann
Stellvertr. Fraktionsvorsitzende
Borkumweg 9
31303 Burgdorf
05136. 84616
christiane.gersemann@t-online.de

Burgdorf, 04.12.2017

Antrag gemäß Geschäftsordnung

Sanierung von Sanitäreinrichtungen in Burgdorfer Schulen

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

im Rahmen der Sitzung des Ausschusses für Schulen, Kultur und Sport am 28.11.2017 wurde unter anderem über z.T. extreme Geruchsbelästigungen in vielen Schultoiletten Burgdorfs gesprochen.

Diese Gerüche gingen in den meisten Fällen von im Fußbodenbelag befindlichen Rückständen aus, teilweise unsachgemäße Nutzung der Toiletten verstärkte das Problem. Die Sanitärbereiche würden regelmäßig gereinigt, die Lehrkräfte sprächen mit ihren Klassen über die Problematik und erarbeiteten Lösungsvorschläge. Eine Ursache der Geruchsbelästigungen läge bei den Fugen der bisher verwendeten Fußbodenbeläge und Wandfliesen.

Besorgniserregend ist, dass infolge dieser Zustände die Schülerinnen und Schüler oftmals zu wenig trinken, um einfach den Gang zur Toilette zu vermeiden.

Dies ist nicht länger hinnehmbar, zumal darüber hinaus junge Menschen mittlererweile u.a. durch den Ganztagsbetrieb viel mehr Zeit in der Schule verbringen. Diese ist längst zu einem bedeutenden Lern- und Lebensraum für Kinder und Jugendliche geworden.

In der Waldschule Ehlershausen und im gerade eingeweihten Schulneubau am Berliner Ring wurde ein neuer Fußbodenbelag verwendet, der nachhaltig der oben beschriebenen Problematik entgegenwirkt bzw. künftig entgegenwirken soll.

Vor diesem Hintergrund stelle ich im Namen der SPD-Fraktion folgenden Antrag:

Die Verwaltung wird gebeten, schrittweise in einem möglichst engen Zeitraum auch die weiteren Schulen in Trägerschaft der Stadt Burgdorf mit dem Fußbodenbelag auszustatten, der in der Waldschule Ehlershausen wirksam geholfen hat, Geruchsbelästigungen zu vermindern, und deshalb auch im Neubau am Berliner Ring verbaut wurde. Erforderliche Finanzmittel sollen in die Haushaltspläne für das Jahr 2018 und folgende eingestellt werden.

Mit freundlichen Grüßen

Christiane Gersemann